

En bref médico-social

## Réactions suite à Conseil des ministres / Loi Autonomie / Calendrier parlementaire / FNI / DPC

---

**[Dialogue social]** Lors du Conseil des ministres du 23 avril dernier, Jean-Marie Le Guen dévoilait les calendriers parlementaires. La loi Autonomie, dont la présentation au gouvernement se voyait sans cesse reportée, n'y figurait pas. Visiblement piquée à vif, la **Fnaqpa** a dénoncé une "*grave erreur du gouvernement*". Parmi les principales récriminations, la fédération évoque une décision inopportune sur le plan économique. Selon la **Fnaqpa** en effet, "*l'adaptation de la société au vieillissement représente un réel levier de croissance, notamment sur l'économie locale, un stimulateur de création d'emploi et d'aménagement du territoire*". À titre d'exemple, "*1€ d'argent public investi génère un investissement global injecté dans l'économie locale de plus de 6€*", estime **Didier Sapy, président de la fédération**. Même son de cloche du côté de l'AD-PA, qui n'hésite pas à préciser que "*le secteur de l'aide aux personnes âgées est un des secteurs majeurs de création d'emplois dans les années à venir*". Comme en réponse aux récriminations du secteur, Manuel Valls a de son côté profité d'une lettre aux députés de la majorité pour annoncer que le texte leur "*sera proposé prochainement*".